
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 758/2022

Informações sobre o atendimento 
ortopédico no Núcleo de Gestão 
Ambulatorial "Dr. Francisco Logatti" - NGA-
3.

CONSIDERANDO que chegou até conhecimento deste que gabinete que 
munícipes que precisam passar por atendimento com ortopedista no NGA-3 estariam sendo 
informados que não há previsão para o agendamento de consulta e retornam para suas 
casas sem qualquer estimativa de quando passarão por consulta da referida especialidade; 

CONSIDERANDO o dever Constitucional desta vereadora em fiscalizar as 
atividades do Município e o funcionamento das atividades exercidas pelo Poder Executivo, 
visando sempre auxiliar e contribuir com melhorias em favor do Município.

Requeiro observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, informações e encaminhamento de documentos, a essa Casa de Leis, as 
seguintes informações:

FAVOR REMETER A RESPOSTA AO NÚMERO DA QUESTÃO

01 - Quantos ortopedistas há no NGA3?

02 - Qual o tempo de espera para consulta da especialidade?

03 - O que deve fazer o munícipe que precisa passar por atendimento com 
ortopedista e não há previsão no núcleo?  

04 - Quantos médicos há de cada uma das seguintes especialidades:  
Gastroenterologia, Gastro cirurgia, Neurologia, Anestesiologia, Otorrinolaringologia, 
Reumatologia, Cirurgia Vascular, Dermatologia, Endocrinologia, Cirurgia Plástica, 
Hematologia, Urologia, Oftalmologia, Cirurgia Pediátrica, Pneumologia, Cardiologia, 
Infectologia e Neurocirurgia?

05 - A Prefeitura já teve notícias da suposta falta de previsão de atendimento 
ortopédico? Se sim, desde quando? Qual a previsão para o restabelecimento do 
atendimento? 

06 - Tem previsão para mutirões com o objetivo de diminuir o tempo de 
espera? Ou a contratação de mais médicos ortopedistas? 

07 - Existe previsão para melhoria e otimização no sistema de atendimento? 
Diariamente pessoas aguardam horas para serem atendidas, com pessoas gritando por seus 
nomes, quando um sistema de senhas com estimativa de tempo de espera com sistema de 
senhas seria muito mais respeitoso com o cidadão que muitas vezes tem que esperar em pé 
pois não há sequer local para se sentar.



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Este gabinete tem por objetivo fiscalizar e entender o funcionamento deste 
Executivo para atuar de maneira propositiva visando a construção do bem comum. 

Pedimos a gentileza de ter atenção e cuidado nas respostas para que não 
sejam necessários novos documentos. Certa de sua atenção e devidas providências, 
agradeço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 16 de setembro de 2022.

LUNA MEYER
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